

## **Message Final des Délégués Européens de la Fraternité Séculière Charles de Foucauld**

11-15 juillet 2019 Minsteracres 2019

Les délégués européens de la Fraternité séculière Charles de Foucauld réunis à Minsteracres en Angleterre, ont partagé la vie de leurs pays et de leurs fraternités de base, réfléchissant au thème choisi pour cette assemblée : « Bâtir des ponts et non pas des murs ».

En disciples du Christ, à l'écoute de son Evangile, qui est un cri pour l'humanité et aussi pour la création toute entière, ils tentent de dépasser leurs limites intérieures et d'abattre les murs qui rejettent leurs frères et sœurs en humanité. Charles de Foucauld, le frère universel les guide sur ce chemin vers les plus éloignés, les plus petits, les derniers.

Ceux d'entre nous qui ont participé à la rencontre internationale des Fraternités séculières au Liban ou à celle de la Famille spirituelle Charles de Foucauld en Haïti, ont été témoins de la souffrance et de la misère des peuples liées à la guerre, à la corruption, à l'exploitation et aux catastrophes naturelles. Mais ils ont vu aussi des graines d'espérance et de joie germer dans la jeunesse qui nous interpelle.

Notre appartenance à la Fraternité universelle Charles de Foucauld, nous pousse à prendre position contre le sort qui est fait actuellement aux migrants rejetés par une Europe forteresse. L'évangile du bon Samaritain nous invite à accueillir l'étranger : ouvrons-lui la porte, parce que c'est Jésus qui frappe.

En ces temps où la peur de l'autre et le repli sur soi, personnel et national, semblent gagner du terrain, ils ont vécu, comme un signe d'espérance, l'expérience d'une rencontre sans barrières, à l'écoute de leurs différences, respectueux et fraternels.

.